

8月27日(金)

今日はクラブでの様子を紹介します☆8月1回目の折り紙クラブでは「海のリース」作り、お絵かきクラブでは「バブルアート」を行ないました。リース作りでは7月に作ったリースにそれぞれ頑張って作った生き物を貼って夏らしい作品を作りました！飾ってくれていたら嬉しいです。お絵かきクラブでは泡を使ったこちらも涼しげなとっても綺麗な作品ができました。こんな技法もあるんだ！という発見に繋がっていたらいいなと思います！



8月22日(土)晴れ

例年行なっている夏祭りの規模を縮小した「ふかくさ縁日」を行ないました。3年生以上がお店屋さんになり、スーパーボールすくいや射的など、色々なブースを展開しました。ビンゴゲームをしたり、もらった駄菓子をみんなで食べたり、大盛り上がりの1日になりました。思い出に残る、夏休みの締めくくりになっていたら嬉しいです♪



8月19日(水)晴れ

夏休みも、今週まで。

午後2時の気温 38℃。今日も室内中心に過ごしています。



8月18日（火）晴れ

暑い日が続いています。午後4時の気温は36℃。温度計や風のふき加減をみて外あそびを検討しています。午後に1時間ほどお昼寝の時間をとっています。涼しい部屋で横になっているだけで体力が回復します。



8月11日(火)晴れ

お絵かきクラブを行いました。ストローの先端を花びらのように切り、絵具をつけて紙にスタンプ。すると、花火の模様ができました！黒の台紙に映える色とりどりの花火がとってもきれいです。

今年は中止になった花火大会も多かったですが、こんな楽しみ方もありますよね♪



8月7日(金)晴れ

夏休みが始まりましたね。この日はドッチボールクラブを行いました！日差しが強すぎない良いお天気のドッチボール日和。低学年も高学年も一緒になって試合をしたので「高学年のボールの威力がすごすぎる・・・」と驚きと尊敬の混じった声が上がっていました。熱中症対策を十分して、今後も腕に磨きをかけていってまいります！

